

2020年4月7日 不二製油グループ本社株式会社 不二製油株式会社

新型コロナウイルスに関する緊急事態宣言への弊社対応について

新型コロナウイルス感染症拡大に伴い、罹患された方とそのご家族に対して、心よりお見舞い申し上げます。

本日、日本政府が発令した緊急事態宣言を受け、弊社の対応をお知らせいたします。

不二製油グループ本社(代表取締役:清水洋史)は大阪府に本社、また東京都に支社がございます。また不二製油株式会社(代表取締役:大森達司)は大阪府に本社・工場・支店、東京都に支社、福岡県に営業所、千葉県と兵庫県に工場がございます。

日本国内においては、食品素材製造業として、日本政府の方針に従い、事業を継続いたします。日本 国内の生産・物流への影響は限定される見込みです。

なお、新型コロナウイルスの社内外への感染拡大防止と、お取引先様をはじめ関連するお客様、従業員の安全確保および製品供給の維持のため、工場への入場制限厳格化、従業員の検温・マスク着用、時差通勤、テレワークの推進、全生産現場・支店へのアルコール消毒の設置などの対策を講じております。これまで以上に安全対策を講じ、感染拡大防止に努めてまいります。

お客様、お取引先様の皆様へ

今後、弊社および原材料メーカーにおいて納入に関する問題等が発生する可能性がある場合は、 速やかにご連絡差し上げます。

以上